

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio inicia la ampliación de las dotaciones deportivas municipales

Acomete la instalación de un espacio de 170 metros para las nuevas oficinas, salas de reuniones y almacenes en el campo de fútbol ■ La inversión asciende a 30.000 euros

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha iniciado la ampliación de dotaciones en las instalaciones deportivas del municipio. Un compromiso que los responsables municipales mantienen con el objetivo de atender las necesidades e ir completando y adecuando los espacios destinados al ocio y deporte para que los vecinos puedan disfrutar de sus aficiones con mayor comodidad y de esta manera, dar respuesta a las demandas planteadas por las distintas agrupaciones deportivas y los numerosos usuarios que utilizan los recintos municipales para practicar deporte de forma sana.

Para ello, en estos momentos, el Consistorio acomete la instalación de unas nuevas oficinas en el campo de fútbol municipal 'Alfonso San Casto'. Un nuevo espacio, de tipo modular, y de unos 170 metros cuadrados de exten-



El alcalde, David Mingo, y el edil de C's, Jesús Martín, visitaron la obra. | EÑE

sión, anexo al recinto deportivo y que empezará a funcionar en breve, a principios del próximo año, una vez concluido el montaje, equipamiento y amueblamiento de las nuevas salas.

Actuación en la que el Con-

sistorio ha invertido un total de 30.000 euros procedentes de las arcas municipales y viene apoyada, según reconoce el alcalde santamartino, David Mingo, en "la necesidad de trasladar el archivo a las dependencias municipi-

pales que anteriormente ocupaba el club y se trata de una medida que contó con el apoyo en los presupuestos del Grupo municipal Ciudadanos".

Además de ello, estas nuevas oficinas solventarán las demandas del propio campo de fútbol, ya que en ellas se ubicarán la secretaría, nuevas salas de reuniones y de entrenadores, así como salas de directivos y nuevos almacenes para guardar el material deportivo.

En este sentido, el primer edil insiste en la importancia de ubicar este nuevo espacio rápida, asimismo, "en que de esta forma, todos los servicios que se ofrecen desde el club se centralizan en una única oficina, mucho más funcional y práctica, anexa al campo, y que evita los desplazamientos que antes tenían que realizar los padres a la oficina que estaba situada al lado del Ayuntamiento".

El PP cree que la cercanía a la capital hace innecesarias las urgencias pediátricas diarias

EÑE | SANTA MARTA

El PP no comparte la petición que el PSOE realizó ayer en la Comisión de Sanidad de las Cortes de Castilla y León para que el centro de salud de Santa Marta disponga de urgencias pediátricas a diario fuera del horario de consultas. Una medida que también evitaría parte de la saturación de este servicio en el Hospital Universitario de Salamanca y que los socialistas reiteran dado el elevado volumen de población infantil en el municipio, con un total de 2.446 habitantes empadronados de 0 a 14 años.

Una medida a la que el PP votó en contra, porque no considera necesaria la ampliación de este servicio en el municipio "dada la cercanía al Hospital de Salamanca, ya que en muchos casos la distancia al Clínico desde distintos puntos del municipio es menor que al propio centro de salud de Santa Marta".



Muñeco de nieve

Próxima entrega:
17-18 de diciembre



DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUScriptor

S SUScriptor	923	Precio unidad suscriptor 2 €
	125	
	240	

Haz tu reserva en el Tel 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es

Puede adquirirla en cualquiera de nuestras oficinas:
- Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Cuentacuentos, juegos intergeneracionales y magia, novedades del programa navideño

La oferta municipal incluye más de una treintena de actividades

EÑE | CARBAJOSA

El alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, junto con la concejal de Fiestas, Teresa Sánchez, y la jefa del Área de Cultura, Pilar Sánchez, presentaron ayer la programación para Navidad, realizada con la colaboración de las asociaciones del municipio y en la que el Consistorio ha invertido 21.000 euros en la treintena de actividades organizadas con el objetivo de divertir a niños, jóvenes y mayores.

Un programa que se desarrollará desde el viernes 16 hasta el próximo 5 de enero que concluirá con la Cabalgata de Reyes, en el que no faltarán talleres deportivos, lúdicos, conciertos, exposiciones, la pre Nochevieja infantil y las esperadas visitas de Papá Noel y los Reyes Magos. Además, destacan como novedades para estas fiestas el bebecuentos, el cuentacuentos y la jornada de magia familiar, así como los juegos de madera intergeneracionales que servirán para que niños y abuelos compartan y aprendan a jugar como antaño.

Asimismo, se celebrará un taller de relajación de cuencos tibetanos, una yincana deportiva, torneos navideños juveniles,



Inaugurada la exposición 'Verde Navidad'

El salón de actos de la Casa de Cultura acoge un año más la exposición 'Verde Navidad' con el gran Belén instalado de forma artesanal, en el que se pretende potenciar la diversidad cultural, el aspecto humano y la colaboración entre los distintos oficios. | EÑE

exhibiciones de ballet, majorettes, música e inglés, un certamen literario y un recital de villancicos de la Coral Vicente Espinel.

Actividades a las que se suman, junto a las semicolonias y el campamento urbano para facilitar la conciliación de la vida fa-

miliar y laboral, los tradicionales talleres 'Navichulis', con hinchables, atracciones y consolas durante dos días. Jornadas en las que también hay espacio para la solidaridad con la recogida de juguetes de la asociación vecinal Avecarsa.